

町の交差点

桜 老人クラブ「歩け歩け桜まつり」も笑顔も咲き誇りました！

春の恒例行事となった桂川町老人クラブの「歩け歩け桜まつり」が4月5日、湯の浦森林公園で開催されました。心地よい春の陽気の中、満開の桜に囲まれ、外で食べるお弁当やお酒、カラオケや大抽選会など楽しいひととときに、たくさんの笑顔が咲き誇りました。



剣 修刀館（練習生募集 ☎ 090-9595-0611 花田まで）士が日頃の成果を発揮！

嘉飯、直鞍地区の小中学生剣士が竹刀を交えた「九電杯飯塚少年剣道大会」が3月21日に飯塚市で開催され、修刀館の穂坂朋洗さんが個人戦小学生男子の部で、畠中美聡さんが小学生女子の部でそれぞれ準優勝の成績を収めました。

修刀館では練習生を募集しています。挨拶・礼儀・がんばる力を養うため、剣道を始めてみませんか。



▲ 賞状を持って笑顔で記念撮影する穂坂朋洗さん（右）と畠中美聡さん（左）

地 寿命公園清掃活動 元の方々が毎日きれいにしています！

寿命区では、寿命公園などの公共施設は、年間を通して、自分たちで常にきれいに整備し、安全な維持管理に努めています。今年も雑木の剪定や落ち葉掃除など、ほぼ毎日のようにされています。

協働のまちづくりにより、地元の方々がきれいにしている寿命公園に、あなたも行ってみませんか。



▲ 遊歩道横のアメリカ風の剪定をされた寿命区の方々